

Datum: 20.12.2004

Art des Vorstosses:

Eingang: 03.01.2005

Motion Nr. 120

Erstunterzeichner: Myriam Thommen CVP / Rainer Rohrbach SVP

Kunstrasenfeld im Einschlag, Reinach

Der Fussballplatz im Einschlag ist dringend sanierungsbedürftig. Die Infrastruktur kann so nicht mehr genügen.

Wie nun bekannt ist, läuft diese Sanierung für den Naturrasen mit jährlichen Unterhaltskosten in das Unermessliche, so dass eine optimale, nutzungsorientierte Lösung anzustreben ist.

In der Budgetdebatte vom Dezember 2004 wurde klar: Der Einwohnerrat scheint sich einig zu sein, dass es eine Veränderung braucht und dass ein Kunstrasenfeld sicher die bessere und dauerhaftere Lösung sein könnte. Der Kunstrasen hat den grossen Vorteil, dass er praktisch immer bespielbar ist. Je mehr auf dem Kunstrasen gespielt werden kann, umso niedriger werden auch die Vollkosten pro Person sein.

Wie vom Einwohnerrat empfohlen reichen wir deshalb diese Motion ein.

~~Wir bitten den Gemeinderat innert nützlicher Frist (Juni 2005) eine Vorlage für ein Kunstrasenfeld im Einschlag zu erarbeiten und dem Einwohnerrat zur Genehmigung vorzulegen.~~

Wir danken dem Gemeinderat.

Wir bitten den Gemeinderat, innert Frist eines Jahres eine Vorlage für die Verbesserung der Trainings- und Wettspielbedingungen der Reinacher Fussballmannschaften vorzulegen, und insbesondere die Erstellung eines Kunstrasenfeldes im Einschlag zu prüfen.

Myriam Thommen-Hägi CVP



Rainer Rohrbach SVP

